

ASPIRASI WARGA

Kapolresta Cirebon Hadiri Tahlil Dan Doa Bersama di Pondok Pesantren An Nasuha

Panji R - CIREBON.ASPIRASIWARGA.COM

Jun 18, 2023 - 10:51



CIREBON - Kegiatan Tahlil dan Doa bersama 7 hari Wafatnya Almarhumah Hj. OPIH SOPIAH BINTI SUWANDA Ibunda tercinta Kapolda Jawa Barat Irjen Pol Dr. AKHMAD WIYAGUS, S.I.K, M.Si, M.M telah dilaksanakan dalam Pembukaan Acara Haul ke 53 Pondok Pesantren An Nasuha Desa Kalimukti Kecamatan Pabedilan, juga di hadiri oleh Bapak Kapolresta Cirebon Kombes Pol Arif Budiman, S.I.K, M.H., Minggu (18-06-2023).

Dalam Tahlil dan Doa bersama Mengenang 7 hari Wafatnya Almarhumah Hj. OPIH SOPIAH BINTI SUWANDA telah dipimpin oleh KH. MUNDZHIR YASIN dari Pondok Pesantren Gedongan Kecamatan Pangenan Kabupaten Cirebon.

Dalam kegiatan Tahlil dan Doa bersama 7 hari Wafatnya Almarhumah Hj. OPIH SOPIAH BINTI SUWANDA adalah suatu rangkaian Haul ke 53 Almarhum dan Warga masyarakat serta Pondok Pesantren An Nasuha Desa Kalimukti Kecamatan Pabedilan.

Dalam kesempatan tersebut Pengasuh Pondok Pesantren An Nasuha KH. MOH. USAMAH MANSHUR menyampaikan turut berduka cita atas meninggal Ibunda tercinta Kapolda Jawa Barat Irjen Pol Dr. AKHMAD WIYAGUS, S.I.K, M.Si, M.M semoga beliau Husnul Khotimah, diampuni salahnya dan diterima amal ibadahnya. Aamiin

Kapolresta Cirebon Kombes Pol Arif Budiman, S.I.K, M.H dalam sambutan nya pada puncak acara Haul ke 53 Pondok Pesantren An Nasuha Desa Kalimukti Kecamatan Pabedilan sangat mengapresiasi kepada seluruh warga masyarakat Kecamatan Pabedilan khususnya Desa Kalimukti dan sekitarnya serta semua jamaah yang hadir dalam acara Haul tersebut dan telah mengikuti Tahlil dan Doa bersama 7 hari Wafatnya Almarhumah Hj. OPIH SOPIAH BINTI SUWANDA Ibunda Kapolda Jawa Barat, semoga kegiatan ini dicatat sebagai amal sholeh dan dibalas oleh Allah SWT.

Selain itu juga Kapolresta Cirebon Kombes Pol Arif Budiman, S.I.K, M.H menyampaikan permohonan maaf jika banyak kekurangan pihak Kepolisian dalam hal ini Polresta Cirebon maupun Polsek Pabedilan, namun kami pihak Kepolisian Polresta Cirebon selalu berupaya memberikan pelayanan kepada masyarakat yang terbaik dengan penuh keikhlasan dan sepenuh hati demi terwujudnya situasi Kamtibmas yang aman dan kondusif.

Selain itu Kapolresta Cirebon Kombes Pol Arif Budiman, S.I.K, M.H juga menyampaikan dalam tahun politik ini baik Pilwu maupun Pemilu agar warga masyarakat bijak dalam menanggapi sosial media yang berisi kebencian maupun hoaks, jangan mudah terprovokasi dan jangan mudah menyebarkan informasi yang belum jelas sumber dan kebenaran tersebut tanpa terlebih dahulu mengeceknya, untuk itu perlu adanya kebijakan yang sangat didasarkan pada kesadaran diri sendiri untuk dapat memilah dalam sosial media tersebut dan akan tercipta situasi kamtibmas yang aman dan kondusif